

Pierre Ngendandumwe : Le Héros nié

@rib News, 15/01/2015 Assassinat du Premier ministre du Burundi, Pierre Ngendandumwe Cinquante ans après Contribution à la Commission Vérité-Réconciliation et au Mécanisme de Justice Transitionnelle Par Perpétuateur Nshimirimana, le 15 janvier 2015 L'année 2015 est une année particulière dans l'Histoire du Burundi. Elle marque effet, le cinquantième anniversaire du déclenchement des premiers assassinats en masse des citoyens et des intellectuels burundais ayant en commun le fait d'appartenir à l'ethnie Hutu. Cet anniversaire invite tous les Burundi de justice et de paix à marquer un temps d'arrêt pour une pensée envers toutes les victimes innocentes du pays. Aujourd'hui, le public attend, précisément, de la part des dirigeants du Burundi officiel, de vrais gestes symboliques et concrets dans le but d'honorer leur mémoire et de lutter contre l'oubli suivi d'une impunité invraisemblable. L'intégralité de l'Analyse